

30 Nachwuchssportler beim Tenniscamp



Kropfmühl. Das zweitägige Tenniscamp mit Schnupperkurs des TC Kropfmühl, veranstaltet im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Hauzenberg, war erneut ein großer Erfolg. Knapp 30 Kinder schlugen bei bestem Wetter ihre Zelte auf der Kropfmühler Tennisanlage auf und schickten die Eltern nach Hause. Sportwart Erwin Kasberger und sein Betreuersteam teilten die Kinder nach einem „Warmup“ in Gruppen ein. Die „Schnupperkurs“-Kinder erhielten einen Crashkurs – Vorhand, Rückhand, Volley und Aufschlag, alles war dabei. Nach leckeren Pizzas zum Mittagessen wurden nachmittags die ersten Übungen gemacht und Trainingseinheiten durchgeführt. Schlagtechniken wurden ebenso geschult wie Koordination und Motorik. Abgerundet wurde der Tag mit einer Grillparty mit Lagerfeuer. Übernachtet wurde in Zelten. Am nächsten Morgen standen nach dem Frühstück erneut zwei Trainingseinheiten an. Dabei zeigten die Kinder, was sie schon gelernt haben. Sportwart Erwin Kasberger war nach dem Tenniscamp sehr zufrieden: „Es hat den Kindern sowie mir und meinem Betreuersteam Spaß gemacht. Im nächsten Jahr werden wir das Camp auf alle Fälle wieder durchführen.“ Er dankte allen Helfern, ohne die solch ein Camp nicht möglich wäre.

– red/Foto: PNP